

Les gens du monde



Yves JEULAND, pour les besoins de son documentaire, s'est introduit dans les locaux du quotidien Le Monde, pendant la campagne électorale de 2012 sans technicien. Ainsi, il nous pousse à nous questionner sur le travail du journaliste.



Dans ce quotidien, le journaliste se doit de trouver une information pertinente pour une diffusion rapide. Malgré cela, il est impératif qu'il vérifie ses sources, et que dans ses articles, on retrouve la ligne éditoriale du Monde qui se dit centre gauche.



Quant à son rôle, dans un quotidien, le journaliste a le devoir de garder son indépendance d'esprit, comme le montre la collaboration d'Arnaud LEPARMENTIER, partisan de droite et de Caroline MONNOT, partisane de la gauche radicale. De ce fait, il peut traiter l'information le plus justement et donc permettre au lecteur de se forger son opinion pour pouvoir être un citoyen actif. Aussi une des problématiques posées est la perception du journaliste face au rôle d'un quotidien dans une démocratie. Et même si cette perception se mêle parfois avec le rôle d'un journaliste. Ce dernier ajoute que le quotidien a pour but la compréhension de l'actualité. Contrairement aux réseaux sociaux qui ne le font pas forcément.

Bérard Agathe, Toche Claire, 1ES 2